Die Deutsche Gesellschaft für Psychiatrie und Psychotherapie, Psychosomatik und Nervenheilkunde e. V. (DGPPN) trauert um

Prof. Dr. Dr. Dres. h. c. mult. Heinz Häfner

Heinz Häfner war Ehrenmitglied der Gesellschaft und Träger der Griesinger-Medaille, er war Gründer und erster Direktor des Zentralinstituts für Seelische Gesundheit in Mannheim.

Mit seinem Wirken hat er wesentlich dazu beigetragen, die moderne psychiatrische Krankenversorgung in Deutschland zu etablieren. Ebenso bedeutend sind seine vielen Beiträge zum Verständnis und zur Entstigmatisierung psychischer Erkrankungen.

In Dankbarkeit nehmen wir Abschied von einem großen Reformer, Kliniker und Forscher.



Deutsche Gesellschaft für Psychiatrie und Psychotherapie, Psychosomatik und Nervenheilkunde e.V. Für den Vorstand der DGPPN

Prof. Dr. med. Thomas Pollmächer (DGPPN-Präsident), Prof. Dr. med. Dr. phil. Andreas Heinz (Past President) und Prof. Dr. med. Andreas Meyer-Lindenberg (President Elect)